Programación Célula Europa para el curso 2023-2024

Para Infantil:

- -Continuaremos conociendo banderas : Caravaca, Región de Murcia, España, Unión Europea y la de los países fundadores (Alemania, Francia, Italia, Países Bajos, Luxemburgo y Bélgica).Lo importante es que las distingan y reconozcan al menos las cuatro primeras.
- -Contaremos la historia de la bandera de la UE.
- -Pondremos imágenes de Caravaca para ver si lo reconocen: el Castillo, el Salvador, etc.... Tienen que conocer su patrimonio.
- Explicaremos brevemente el milagro de la aparición de la Stma. y Vera Cruz. También por qué salen moros, cristianos y caballos del vino.

Para Primaria y Secundaria:

- -Durante todo el curso que iniciamos, cada día importante de cada mes, los profesores según sus materias recordarán y explicarán a nivel europeo o mundial o por compartir idioma, qué se conmemora. Para ello la coordinadora, ha realizado un planning y explicaciones, para simplificar a los profesores su labor y aportación a la Célula Europa.
- -Recordaremos la historia de la bandera de la UE. Se puede realizar en Historia , Religión o por parte de los tutores.
- En Inglés:

Se conocerán sus festividades más relevantes, tradiciones y curiosidades en Reino Unido y EEUU.

-En Música:

Tenemos el aniversario de :el 17 de octubre ,Chopin (175 años de su muerte); el 29 de noviembre,Puccini (100 años de su muerte); el 2 de febrero ,Palestrina (430° años de su muerte); y el 11 de junio, Strauss (160 años de su nacimiento) . Reconoceremos su relevancia y aportación con algunas obras.

El 7 de febrero hará 60 años que los Beatles llegaron por primera vez a EEUU. Sería un momento idóneo para darlos a conocer al alumnado y su repercusión en la historia.

Conocimiento del himno de Caravaca y diferentes marchas vinculadas a la Fiestas .Además deben conocer la importancia de la Fiesta de la Cuadrillas de Barranda.

-En Historia:

El 9 de noviembre es el 85° aniversario de la Noche de los Cristales Rotos.

22 de noviembre, el 60° aniversario del asesinato de Jhon F. Kennedy.

Del 10-12 de abril será la Conferencia de la ONU en Barcelona. Aprovechamos para explicar la formación de la ONU, su papel, las cumbres, los miembros, etc

El día 18 de diciembre es el día del migrante, explicaremos quién es migrante y por qué motivos se desplaza las personas. También explicaremos las diferencias entre emigrante, inmigrante legal e ilegal, refugiado, etc.

El día 9 de enero se cumplen 700 años de la muerte del explorador Marco Polo. Se informará quién era, su repercusión y realizar actividades para un mayor conocimiento.

El día 23 de enero se celebra el 80 aniversario de la muerte del pintor Edvard Munch. Se explicará su vida y obra.

El 7 de marzo se celebra el 750 aniversario del fallecimiento del teólogo Tomás de Aquino.

El 6 de junio se celebra el 80 aniversario de la batalla de Normandía , se explicará la importancia que tuvo en el marco de la 2º guerra mundial.

En julio hará 70 años del fallecimiento de Frida Kahlo. Veremos su obra e informaremos de su biografía .

- En Religión:

Conoceremos el origen de las Fiestas de Caravaca, contaremos el Milagro de la aparición de la Cruz, el por qué de moros y cristianos, además de contar la leyenda de los Caballos del Vino.

Este año 2024 es el año internacional de la familia, profundizaremos en la importancia de la familia biológica y de la familia consolación.

El día 5 de diciembre se cumplen 10 años de la muerte de Nelson Mandela. Su biografía hará que despierte en los alumnos la relevancia de la fraternidad.

- En Lengua y Literatura:

100 años del nacimiento de Carmen Laforet. Conoceremos su obra , influencias, biografía y amigos literatos.

Resaltar la importancia de mantener vivas las lengua indígenas, por su valor, orígenes, etc, ya que este año, la UNESCO, celebra su decenio.

23 de septiembre hace 50 años del fallecimiento del poeta Pablo Neruda.

El 12 de febrero, se celebra el 40 aniversario de la muerte del escritor Julio Cortazar.

-En Ciencias:

En el ámbito europeo este curso será el año de las ciencias básicas para el desarrollo sostenible, temas prioritarios para la Naciones Unidas y la Unesco, por ello , sería interesante recordar la importancia de : reciclar, reutilizar y reducir.

Año internacional de los camélidos y del agua. Buscar información y dilucidar la importancia de estos animales y el recurso básico de la vida, el agua.

50 años de la llegada a la luna. Se podría hacer una pequeña exposición para rememorar el momento histórico que supuso. Investigaremos qué proyectos espaciales hay en la actualidad.

El día 4 de febrero es el día mundial del contra el cáncer según la OMS. Podríamos hacer un gesto solidario.

El 17 de abril hará 10 años del fallecimiento de Gabriel García Märquez. Recordaremos sus obras e importancia para la literatura.

- En Tecnología:

La UNESCO celebra el día 28 de enero, el día europeo de la protección de datos. Se intentará que se den charlas a los grupos de alumnos más vulnerables (hablamos de los alumnos de la ESO, por el uso cotidiano de las redes sociales, dispositivos electrónicos e informáticos, etc), para ayudar a protegerlos.

- En la asignatura de Audiovisuales de la ESO:

Centenario de la muerte de Marlon Brandon.

Centenario del nacimiento de Charlton Heston

Sería interesante que el alumnado conociera la cinematografía de ambos y cómo innovaron en su época.